





## ALCALDE DE MOCHA COORDINA EJECUCIÓN DE MEJORAS VIALES EN EL CANTÓN

## **BOLETÍN** CEOD DE PRENSA

La primera autoridad de Mocha, Danilo Ortiz junto a los concejales municipales, se reunió con el prefecto de Tungurahua, Manuel Caizabanda, para revisar el plan de mejoramiento y asfaltado de vías del cantón.

En la reunión de trabajo, el alcalde Ortiz, solicitó agilidad en la ejecución del asfaltado y rebacheo vial, a fin de mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y potenciar el tránsito vehicular. "Es fundamental que nuestras vías estén en óptimas condiciones. El cantón Mocha recibe a visitantes de todo el país Por ello, trabajamos junto a la prefectura para fomentar el crecimiento económico del cantón y la provincia", finalizó.

Por su parte, el prefecto Manuel Caizabanda reafirmó su compromiso con el cantón de Mocha, asegurando que el plan de mejoramiento vial se ejecutará de manera oportuna

El plan de mejoramiento y asfaltado incluye la rehabilitación de varias vías con especial atención a aquellas arterias que son estratégicas para la movilidad y el comercio.

La coordinación entre autoridades garantiza que las obras se ejecuten con eficiencia y calidad, beneficiando a todos los sectores.

